

3月18日（水）学校からのお知らせ

## ○卒業式を行いました

昨日、卒業式を挙行し、令和初の卒業生24名が、思い出が詰まった学び舎を巣立っていきました。

3月から臨時休業に入ったことで、ほぼ練習なしの状態です。式に臨んだ卒業生でしたが、この6年間に小学校で学んだことを生かし、立派に成長した姿を見せてくれました。卒業生24名が、今後、多くの出会いの中でたくさんのことを吸収して、成長し、活躍する姿を職員一同楽しみにしています。



文部科学大臣から「この春卒業を迎える皆さんへ」というメッセージが出されています。下記URLをご覧ください

[https://www.mext.go.jp/content/20200313\\_mxt\\_kouhou02\\_01.pdf](https://www.mext.go.jp/content/20200313_mxt_kouhou02_01.pdf)

## ○来校日について

昨日の午後から、各自の荷物の持ち帰りと学習課題提出のための来校日が始まりました。午前中の卒業式と併せ、学校に子供たちの姿がある「当たり前」に喜びを感じました。来校日は、以下のとおり今日、明日も設定しています。ご協力をお願いいたします。

○18日（水）… 8時～10時、15時30分～18時

○19日（木）… 8時～10時、15時30分～17時

※持ち物 やり終えた学習課題（ドリル、プリント等）、荷物を入れる袋